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Suport-ES na luta em defesa do 
Portus 

 
O presidente de nosso Sindicato, Ernani Pereira 
Pinto, e o nosso diretor Sandy Roberts Junior 
estiveram em Brasília nos últimos dias 18 e 19 de 
novembro participando ativamente de eventos em 
defesa do PORTUS. 

No dia 18, o diretor Sandy participou do Grupo de 
Trabalho (GT) organizado pela FNP, ANAPAR e 
UNAPPORTUS com o objetivo de definir as etapas 
para a elaboração de uma proposta sustentável 
para o Plano de Benefícios Portus 1 (PBPP1). O 
compromisso, alinhado com a diretoria da PREVIC, 
é de encaminhar um novo processo negocial para 
uma solução definitiva ao PORTUS.  

Nos dias 18,19 e 20, além da eleição da FNP, o 
presidente do SUPORT cumpriu uma agenda 
corrida de interesse de todos os portuários, na 
Federação Nacional dos Portuários (FNP), na 
Secretaria Geral da Presidência da República e na 
Secretaria Nacional dos Portos  (SEP).Os objetivos 
foram de formular propostas para a solução do 
PORTUS, entre outras medidas relativas à gestão 
das Companhias Docas. Dessas discussões ficaram 
definidos pontos fundamentais que serão 
trabalhados e defendidos junto ao Governo 
Federal. 

 

Na reunião, o GT elencou 4 premissas 
fundamentais no processo de construção de uma 

nova proposta para a solução do PORTUS: 
 
 Saldamento do Plano de Benefícios Portus 1: 

O saldamento do plano PBPP1 terá como base 
de cálculo proporcionalizando o valor dos 
benefícios. 

 Repactuação: O PBPP1 será parametrizado 
com a finalidade de ajustar correções e manter 
no futuro um plano de benefícios equilibrado. 

 Criação de novo plano: De imediato criar um 
novo plano de benefícios, desvinculado do 
PBPP1, possibilitando que centenas de novos 
portuários possam também pertencer a um 
plano de previdência, com possibilidade de 
criação de uma nova entidade. 

 Nova governança (Gestão do Portus): 
Implantação de modelo de gestão enxuta, 
porém com capacidade de blindar os novos 
Planos de Benefícios com eficiência e baixo 
custo administrativo. 

 
 
 
 

 

 

O presidente do Suport-ES participa de reunião na FNP   
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

Outras medidas importantes para o futuro dos trabalhadores portuários foram discutidas nas 
reuniões que aconteceram na Casa Civil e na Secretaria Nacional dos Portos (SEP), referentes ao 
PORTUS e à gestão das Companhias Docas. Entre os pontos abordados estão:  

 

  

Medidas importantes para o futuro dos 
trabalhadores 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

 Indicação da Secretaria Executiva da SEP, com a participação dos portuários 

 Indicação gestores das Companhias Docas, com a participação dos portuários 

 Reformulação dos estatutos das Companhias Docas à revelia dos trabalhadores 

 Convenção 137 

 Aposentadoria especial 

 Representatividade sindical 

 Categoria diferenciada 

 Diálogo social 

 PCCS - CODESA e CODEBA 

 Guarda Portuária 

 Porto de Rio Grande – suspenção da delegação para o Estado 

 Maceió – ACT 

 Cabedelo – processo de retorno dos funcionários portuários para união em Brasília. 

Trabalhadores sendo alocados em Órgãos Federais do Estado 

 

Representantes dos trabalhadores se reúnem na Casa 
Civil, no Planalto em Brasília 

Estamos ainda no início 
das ações, porém o 
objetivo é de termos uma 
proposta acabada para o 
PORTUS para ser 
defendida junto ao 
Governo Federal. Essa 
nova estratégia demonstra 
o compromisso de todas 
as entidades sindicais e 
associações com o nosso 
futuro. Fiquem ligados 
acompanhando as nossas 
ações.  
 


